

2025年7月2日
九州電力株式会社

新番組「九電グループpresents NISHIYAMA NOTE」をスタートします
— 7/2（水）から九州電力公式YouTubeチャンネルで公開 —

当社は、地域の皆さまやステークホルダーの皆さまに九電グループへの関心をもっていただくとともに、親しみを感じていただくため、経営トップが九電グループの様々なトピックスについて従業員と語り合うトーク番組を制作し、九州電力公式 YouTube チャンネルで公開しています。

7月2日（水）から、新社長による新たな番組を開始しますので、お知らせします。
九州電力公式 YouTube チャンネルのほか、九州電力ホームページからもご覧いただけますので、是非、ご視聴ください。

1 番組名

九電グループ presents NISHIYAMA NOTE

2 内容

- 九州電力社長（西山 勝）が、「共に未来をつくる仲間」（九電グループ従業員等）をゲストに迎え、「Will（思い）や情熱」をテーマに語り合う10分程度のトーク番組
- 対話を通して見えてきたそれぞれの「Will（思い）や情熱」と九電グループの未来を「NISHIYAMA NOTE」に綴っていく

3 出演者

九州電力 代表取締役 社長執行役員 西山 勝、九電グループ従業員 等

4 公開日

第1回：2025年7月2日（水）〔原則、毎週1本程度、公開予定〕



▼こちらからご視聴いただけます
(九州電力公式YouTubeチャンネル)



以上